

人を大切にする政治

ふじかわ



# 藤川まさし



豊平区での励ます集いは、仕事帰りの多くの皆さんに駆けつけていただきました。藤川まさしは全道各地をまわって地域を大切にする民主党政権への期待が大きいこと、地域を大切にする動きを止めてはいけないと訴えました。また、元同僚の峯廻市議からも、「最後まで闘い抜こう」と頼もしい応援演説をいただきました。



白石区の会場には約150名の方が参加。札幌市役所に採用となり、最初の勤務地が白石区役所。社会人第一歩の地で、熱く決意を述べました。また、広田道議、畑瀬市議も「なんとしても藤川さんを国政へ！」と激励。最後に白石後援会の世話役を務めている及川さんから「支援の輪を広げてほしい」と呼びかけがありました。



## なんとしても藤川を国政へ！

白石・豊平で励ます集い



政見放送の収録が始まりました。選挙期間中に放映される政見放送の収録が始まりました。最初となる15日はNHK。5分30秒の中に藤川まさしの熱い思いが込められています。ぜひご覧ください。収録はこの後、16日17時、17日18時からHTB、明日17日18時からNHK、18日17時22分からNHKです。

### シリーズ 藤川まさしさんは、どんな人？ ④

**峰崎参議の後継者**

鳩山内閣に引き続き、菅内閣でも財務副大臣の要職を担っている峰崎直樹参議院議員の後継者として

民主党北海道から指名されました。



### 藤川まさし「TV放映」のお知らせ

◆ HTB 6月17日(木) 番組名「イチオシ！」 18:17~19:00	◆ UHB 6月17日(木) 番組名「スーパーニュース」 18:25~18:30	◆ NHK 6月18日(金) 番組名「ニュース7」 19:00~
--	---	---

※ご案内の放送は放送事情により変更される場合があります。あらかじめご了承ください。